

PRESSEMITTEILUNG

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Luxemburg, den 10. März 2023

Bezirkskongress Zentrum von déi gréng

déi gréng gehen mit der Doppelspitze Sam Tanson und François Bausch im Wahlbezirk Zentrum in die Chamberwahlen

Am heutigen Freitag kam der Bezirkskongress von déi gréng Zentrum zusammen, um über den Vorschlag der Wahlkommission für die regionale Doppelspitze für den Wahlbezirk Zentrum zu diskutieren und abzustimmen.

Sam Tanson, Ministerin für Justiz und für Kultur, und **François Bausch**, Vizepremierminister und Minister der Verteidigung sowie für Mobilität und öffentliche Arbeiten, wurden einstimmig von den Mitgliedern von déi gréng Zentrum zur regionalen Doppelspitze für die anstehenden Chamberwahlen vom 8. Oktober 2023 gekürt. Die restlichen 19 Plätze auf der Wahlliste werden vom Bezirkskongress Ende Juni oder spätestens Anfang Juli besetzt.

Zu den Personen:

Sam Tanson

Ministerin für Justiz
Ministerin für Kultur

Rechtsanwältin
45 Jahre
Luxemburg (Bonnevoie)

François Bausch

Vizepremierminister, Minister der
Verteidigung sowie für Mobilität und
öffentliche Arbeiten

Mitarbeiter der CFL bis 1989
66 Jahre
Luxemburg (Belair)

Zur Prozedur:

Die nationale Spitzenkandidatur von déi gréng gehen aus den vier paritätischen Doppelspitzen der vier Bezirkswahllisten hervor. Die vier paritätischen Doppelspitzen werden von den jeweiligen Bezirkskongressen gewählt. Die Wahlkommission wird den Parteimitgliedern auf einer außerordentlichen Landesversammlung auf Basis der acht Bezirksspitzenkandidat*innen eine einzelne Person für die nationale Spitzenkandidatur vorschlagen.